## Le président péruvien entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 18 février, (RHC).- Le président du Pérou, Ollanta Humala entame aujourd'hui une visite officielle dans notre pays.

Ollanta Humala, a assumé la présidence du Pérou en juillet 2011. 6 ans auparavant il avait fondé avec sa femme le Parti Nationaliste Péruvien.

Il a fait des études de Zootechnie à l'Université Nationale agraire La Molina. En 1979 il est entré à l'École d'Officiers de l'armée où il a choisi la spécialité d'artillerie, suite à son identification avec le héros national du Pérou, le colonel Francisco Bolognesi.

Il a fait des études aussi de Défense Nationale et un Master es Sciences Politiques à l'Université Pontificale catholique du Pérou.

Lors de sa visite à Cuba, il aura des conversations officielles avec le président Raul Castro.



## Radio Habana Cuba